

寄せられた意見

No. 203

受付日	H18. 12. 20	年齢	59歳	居住市町村名	中川町
件名					

天塩川流域委員会御中

私は、天塩川の中流域、中川町に住むものとしてこの川の整備計画、とりわけサンルダムの建設について注目し、その早期の建設を望む立場で意見を申し上げたい。

近年の気候変動を見ていると「予測を超えた災害」を引き起こすことにうなづかざるを得ない状況にあります。今年は、例年なく天塩川の水が多く出て、少しの降雨でも水位が急に上がる経験をしてきた。10月の大雪では恐ろしいほどの水位となった。中川町では、幸い被害は小さかったが、上流の下川町では、大きな被害を出したと聞いている。

近年、狭い地域に集中的に雨が降る現象が数多く見られ、これも異常気象の一種であると思われるが、このような異常気象が多発する中では、流域に住むものとして生活を守る必要があり、そのためにも早期にサンルダムの建設を切望している。サンルダム建設は、天塩川の流域における洪水災害から、上流域の人たちだけでなく私たち中流域、下流域に住むものの生活を守るためにも是非とも必要なものである。被害にあってからでは遅いのであり、未然に防いでもらうためにも、天塩川の整備がさらに進み、一日も早いサンルダムの建設が実現することを強く望んでおります。

平成18年12月20日

中川町 [REDACTED] (59歳)